学校だより

四万十市立東中筋中学校

No. 1 平成 31 年 4 月 10 日 (水) 発行

ご入学おめでとうございます!! 平成 31 年度がスタートいたしました!!

11名の新入生を迎え、全校生徒40名で今年度がスタートしました。本校では、『知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成』を学校教育目標に掲げ、「(1)進んで学習に取り組める生徒、(2)違いを認め合い支え合う生徒、(3)いじめや差別を許さず、自他ともに伸びる生徒、(4)心身ともに健康な生徒、(5)自主・自律の行動ができる生徒」を育成することを目指して、日々の教育活動に取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしくお願いします。







「仁」とは・・・思いやり。いつくしみ。なさけ。他人と親しみ、思いやりの心をもって共に生きようとすることを実現しようとする心。自分だけでなく、まわりとの関係も大切にして、よりよい人間関係を作り上げましょう。

「不断前進」とは・・・現状に満足せず、常に高い目標をめざして努力を続ける姿勢。毎日の授業や部活動を通して、一人ひとりが目標とする結果が残せるよう、みんなで努力を積み重ねましょう。

授業について研究します!!

本校は高知県教育委員会等指定事業として、「道徳教育推進拠点校事業 推進校」及び中学校組織力向上のための実践研究事業「教科間連携」型推 進校に指定されております。

本年度より中学校において教科化された「特別の教科 道徳」について、 推進教員である三石先生のもと、先生方が一丸となって「道徳の授業づく り」について、研究を深めてまいります。

また、全ての教科において授業改善の視点をもって、先生方が授業力を 高めるために、互いの授業を見合う「教科間連携」チーム会を行うことと しています。東中筋中学校の生徒の学力向上を目指し、教員一人ひとりの 授業の質が高まるよう努力してまいりますので、ご家庭におきましても生 徒の家庭学習状況等の把握にも努めていただけるとありがたく思いますの で、何とぞよろしくお願いいたします。

基礎学力定着のために

基礎学力定着のため、「チャレンジタイム」に取り組んでおります。5時間目が始まる前に、「数学」「英語」の教科について、基礎基本の習熟に取り組んでいます。さっそく入学式翌日の9日より取り組みが始まりました。このような地道な取り組みが将来、実となり花となります。ご家庭でも、団らんの際には、「がんばりよる?」「ああいう時間を大切にせないかんで」の声かけをしていただけるとありがたく思います。よろしくお願いします。



※ さすが3年生!! 高等学校入学試験を意識したリスニング等の問題 に意欲的に取り組んでいました。

訂正:始業式・入学式の際に配布いたしました一覧の中に「就学援助」に関わるプリントが同封されていませんでした。本日10日に配布いたしましたので、よろしくお願いいたします。誠に申し訳ありませんでした。